

An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 13.12.2013

Antrag: Stärkung der Demokratie im Landkreis Darmstadt-Dieburg

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme des nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung:

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreistag Darmstadt-Dieburg beauftragt den Kreisausschuss, dafür Sorge zu tragen, dass nach dem Vorbild der AG Rechtsextremismus eine Arbeitsgruppe eingerichtet wird, die linksextremistische sowie religiös fanatische Vorkommnisse im Landkreis Darmstadt-Dieburg untersucht, bewertet und gegebenenfalls Handlungsempfehlungen ausspricht und diese dem Kreistag berichtet.

Begründung:

Die Demokratie wird durch politischen Extremismus von beiden Seiten des politischen Spektrums sowie durch religiösen Fanatismus bedroht.

Laut Auskunft der Pressestelle des Polizeipräsidiums Südhessen standen im Landkreis Darmstadt-Dieburg und der Stadt Darmstadt im Jahr 2012 51 Delikte „rechts“ 19 Delikte „links“ gegenüber.

Durch diesen Antrag soll das aktuelle Bedrohungspotential im Landkreis Darmstadt-Dieburg durch extremistische und fanatische Kräfte festgestellt, bewertet und gegebenenfalls Präventionsmaßnahmen empfohlen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer